



Hallo,

es war ein tolles Wochenende - das letzte im Februar. In unserer heutigen Ausgabe berichten wir über den großen Erfolg, welchen unsere ältesten Aktiven bei den Deutschen Seniorenmeisterschaften feiern durften.

Medaillenflut bei den Deutschen Seniorenmeisterschaften

Senioren-sport hat innerhalb des DLRG-Verbandes eine große Tradition. Im Jahr 1988 hat das Präsidium der DLRG in Zusammenarbeit mit der Ortsgruppe Rheda-Wiedenbrück die Deutschen Seniorenmeisterschaften (DSM) im Rettungsschwimmen ins Leben gerufen. Und seitdem treffen sich die Rettungssportler von 25 bis ins gesetztere Alter von über 80 Jahren einmal jährlich irgendwo in der Republik um in verschiedenen Altersklassen die besten Rettungssportler der Republik zu küren und zu ehren. Ausführlich konnten wir im vergangenen Frühjahr darüber berichten, wie Edwin Stanzl den ersten Titel eines Deutschen Meisters für sich und unsere Ortsgruppe gewinnen konnte.



Das westfälische Harsewinkel war am letzten Februar-Wochenende Austragungsort der 22. Deutschen Seniorenmeisterschaften 2010.



Neben Edwin Stanzl waren auch seine Teamkameraden Alfred Kunz, Wilhelm Kunz, Werner Stanzl im Einzel- und Mannschaftswettbewerb, sowie Britta Zürcher im Einzelwettbewerb am Start.



Heike Guhl, Martina Späth und Werner Nothtroff wurden als Kampf- bzw. Schiedsrichter zur Veranstaltung berufen.



sichern.

Die Anreise nach Harsewinkel ist donnerstags erfolgt, am Freitag standen bereits die Einzelwettbewerbe auf dem Programm.

Britta Zürcher erreichte in der AK45 Rang 12. **Wilhelm Kunz** startete in der AK 65 und konnte sich nach guter Leistung den 6. Rang in der Gesamtwertung



Werner Stanzl belegte im großen Teilnehmerfeld der AK 70 als amtierender Baden-Württembergischer Meister Rang 5.



Alfred Kunz und **Edwin Stanzl** starteten in der AK 75. Edwin rechnete als Titelverteidiger in diesem Jahr allenthalben mit dem 2. Platz, denn mit dem Jahreswechsel rückte starke Konkurrenz in die Alterklasse der 75- bis 79-jährigen auf. Für Alfred war es überhaupt der erste Start bei einem Einzelwettbewerb der DSM, entsprechend niedrig waren die Erwartungen. Nach zwei von drei Disziplinen, dem 50m Freistil- und dem 50m kombinierten Schwimmen, lagen beide erwartungsgemäß auf den Rängen 2 und 5 des mit sieben Teilnehmern gemeldeten Starterfeldes.

Beim abschließenden 25m Schleppen einer Rettungspuppe holten dann beide zum finalen Paukenschlag aus. Beide konnten die restliche Konkurrenz so weit hinter sich lassen, dass am Ende erneut die Goldmedaille für Edwin Stanzl und sogar die Bronzemedaille für Alfred Kunz fest stand. Ein Erfolg, über den Alfred sicherlich am meisten überrascht war.



Am Samstag standen dann die Mannschaftswettbewerbe auf dem Programm.



Altersklasse 280 bedeutet, dass das Alter der vier jüngsten Mitglieder einer max. fünfköpfigen Mannschaft mindestens 280 Jahre ergaben müssen, der Altersdurchschnitt also bei mindestens 70 Jahren liegt. Selbst in dieser Altersklasse gehen die Teilnehmerfelder bei den DSM zahlenmäßig über die drei Medaillenplätze hinaus.



Auch in diesem Wettbewerb waren drei Disziplinen zu bewältigen. Die 4x 50m Freistilstaffel, das 4x25m Rückenschwimmen ohne Armtätigkeit sowie die 4x25m Rettungstaffel konnten die Vier jeweils als Zweitplatzierte beenden, so daß dieser Rang auch nach der Endabrechnung, nach dem siegreichen Team aus Magdeburg und vor den Mannschaften aus Bietigheim-Bissingen und Gelsenkirchen feststand.

Die Abschlußveranstaltung fand in feierlichem Rahmen in der Mehrzweckhalle in Harse-



winkel statt. Während der Siegerehrung konnten unsere Akteure die Medaillenflut entgegen nehmen. Wie erwähnt, war unser Team lediglich zu viert angetreten. **Heinz Wilke**, eigentlich eine feste Größe im Team, mußte krankheitsbedingt kurzfristig absagen. Die geehrten Mannschaften wurden mit jeweils 5 Medaillen bedacht, sodaß wir Heinz gerne ein Exemplar nachreichen und **wünschen ihm auf diesem Wege baldige Genesung.**



Gebendet von soviel Silber und Gold ...

Im kommenden Jahr finden die Deutschen Seniorenmeisterschaften in Geislingen an der Steige statt. Sicherlich wird die DLRG Malsch auch dann wieder mit von der Partie sein.



Zuvor haben wir jedoch eine andere Aufgabe zu meistern, denn am 13.11.10 werden wir selbst die Baden-Württembergischen Seniorenmeisterschaften im Cuppamare ausrichten.

Bezirksmeisterschaften der Jugend

Die Senioren haben vorgelegt. Unsere Jugendlichen hatten im März Gelegenheit sich zu beweisen.

Am 20.03. fanden im Hallenbad Waghäusel zum Auftakt der diesjährigen Bezirksmeisterschaften die Mannschaftswettbewerbe statt. Tags darauf, am 21.03., folgten dann in Grötzingen die Einzelwettbewerbe. Über das Abschneiden unserer Akteure berichten wir in der kommenden Ausgabe !

Osterbasteln

Kaum ist die närrische Zeit vorüber, dürfen sich unsere Jüngsten bereits auf das Osterbasteln freuen. Dieses findet am Sonntag, den 28.03. statt. Alle Bastel-Kids der Jahrgänge 02-05 treffen sich von 14.00 – 15.30 Uhr in den Räumlichkeiten der VHS. Die Jahrgänge 97-01 schliessen von 15.45 – 17.15 Uhr an. Die Ausschreibungen sind bereits im Umlauf, Mel-deschluss ist Donnerstag, der 25.03.10. Ansprechpartnerin für das Basteln ist Stephanie Schmitt (Tel. 5269).

Spotlight

In diesem Monat stellen wir im Spotlight **Melanie Liebmann**, unser derzeitiges Küchen in unserem Ausbildungsteam vor.

Name: Melanie Liebmann
Alter: 14 Jahre
Beruf: Schülerin
Hobbys: Schwimmen, Fußball, Reiten
Aufgaben in der DLRG: Ausbilderin in den Anfängerkursen A und B, aktive Rettungssportlerin



Viele Grüße W. Nothtroff